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令 和 ４ 年 ３ 月 市 議 会 定 例 会 

一 般 質 問 趣 意 書 

質 問

順 序 
質  問  者 

質  問 

日  時 
質    問    要    旨 

１ 自由民主クラブ 

代 表 

１７番議員 

斉 藤 高 根 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２１日 

（月） 

10:00 

～11:00 

予定 

１ 市長の市政運営成果と今後について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症への取り組みについて 

  ① 感染拡大への対応について 

  ② 市民や事業者への支援について 

 ⑵ アクアライン効果を生かした企業誘致の促進について 

  ① 企業立地の成果について 

  ② 企業誘致の課題について 

  ③ 今後の展開について 

 ⑶ 中心市街地活性化に向けた取り組みについて 

  ① 中心市街地活性化基本計画の進捗について 

  ② パークベイプロジェクトの全体像について 

 ⑷ 公共施設再配置計画の進捗について 

  ① 第１期実行プランの成果について 

  ② 市民会館中規模ホールそして中央公民館の整備について 

 ⑸ 本市の特色ある教育について 

  ① これまでの実績と成果について 

  ② これからのプランについて 

２ 羅 針 盤 

代 表 

１６番議員 

平 野 卓 義 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２１日 

（月） 

11:10 

～12:10 

 予定 

１ まちの活性化について 

 ⑴ パークベイプロジェクトについて 

  ① 鳥居崎海浜公園整備の進捗状況について 

  ② 交流人口増加に向けた取り組みについて 

  ③ 駐車場の規模について 

  ④ 吾妻公園の方向性について 

 ⑵ 富士見通りの活性化について 

  ① 富士見通りの再整備について 

  ② 富士見通りの景観について 

  ③ 新宿交差点の安全確保について 

 ⑶ 街なか居住マンション建設補助事業について 

  ① 居住人数について 

  ② 今後のスケジュールについて 

 ⑷ ご当地ナンバーについて 

  ① 現在の状況について 

  ② 「木更津ナンバー」の実現可能性について 

２ スポーツの振興について 
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羅 針 盤 

代 表 

１６番議員 

平 野 卓 義 

 ⑴ スポーツイベントについて 

  ① ちばアクアラインマラソンの開催について 

  ② 市制８０周年を記念したスポーツイベントについて 

３ 公 明 党 

代 表 

１番議員 

佐 藤 修 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２１日 

（月） 

13:10 

～14:10 

予定 

１ 令和４年度市政運営について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染症への対応 

  ① 市の取り組む感染症対策 

  ② 新しい生活様式 

  ③ ウィズコロナ・ポストコロナ時代を見据えた市民生活や経

済活動 

 ⑵ 地方創生とオーガニックなまちづくり 

  ① 市の取り組む人口増加施策 

  ② 第２期オーガニックなまちづくり 

 ⑶ 誰もが安心して暮らせるまちづくり 

  ① 救急医療体制の充実、交通安全や防災対策の推進、防犯体

制の充実について 

 ⑷ 市民と未来ビジョンを共有できるまちづくり 

  ① 市制８０周年から１００周年に向けて 

 ⑸ 安定した行財政基盤の構築 

  ① 将来世代に負担を残さないために 

４ 扶 桑 ク ラ ブ 

代 表 

２０番議員 

大 村 富 良 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２１日 

（月） 

14:20 

～15:20 

予定 

 

１ 今後の定員管理について 

 ⑴ 定員管理計画について 

  ① 定員管理計画の考え方について 

  ② 定年延長と再任用職員について 

  ③ 職員の勤怠管理について 

２ 市民に優しい市役所について 

 ⑴ 窓口対応について 

  ① 窓口対応状況について 

  ② 今後の課題と取り組みについて 

 ⑵ マイナンバーカードについて 

  ① マイナンバーカードの普及状況について 

  ② 健康保険証機能の利用状況について 

  ③ 引っ越しワンストップサービスについて 

３ 教育行政について 

 ⑴ 新学習指導要領について 

  ① 社会に開かれた教育課程について 

  ② 外国語指導助手について 

  ③ スクール・サポート・ティーチャーについて 

  ④ ＩＣＴの活用状況について 
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扶 桑 ク ラ ブ 

代 表 

２０番議員 

大 村 富 良 

 

 ⑵ 学校給食について 

  ① 学校給食センターの現状と課題について 

  ② 自校方式給食の現状と課題について 

  ③ 児童生徒数の増減による食数の対応について 

  ④ 木更津第二小学校の給食配送車が通行する道路の整備状況

について 

５ １０番議員 

渡 辺 厚 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２２日 

（火） 

10:00 

～10:50 

予定 

１ 誰もが移動しやすいまちを目指して 

 ⑴ 障がいのある方等が利用できる移動支援について 

  ① 福祉タクシー利用券 

  ② 福祉カーの貸し出し 

  ③ ちば障害者等用駐車区画利用証制度（パーキング・パーミ

ット制度） 

 ⑵ 高齢ドライバーの安全運転講習について 

  ① 高齢者が受講できる講習 

  ② 本市独自の安全運転講習 

 ⑶ 地域特性に応じた生活交通の今後について 

  ① グリーンスローモビリティの活用 

  ② まちづくり協議会等地域との連携 

  ③ 新たな移動サービス「ＭａａＳ（マース）」の可能性 

６ ８番議員 

永 原 利 浩 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２２日 

（火） 

11:00 

～11:50 

予定 

１ シンボルについて 

 ⑴ 市のイメージカラー（色）について 

  ① 有無及び他市の状況について 

 ⑵ 市のシンボルの花と木について 

  ① サツキ（花）とツバキ（木）選定された理由について 

２ 新庁舎設置計画について 

 ⑴ 行政側の計画について 

  ① 形態について 

  ② 複合化について 

  ③ タイムスケジュールについて 

３ 市民ニーズの吸い上げについて 

 ⑴ パブリックコメント（市民の声）について 

  ① その声と内容は多数派の意見であるのか 

 ⑵ 対面による市民の声について 

  ① 窓口業務で得た直接の声の行方について 

７ 

 

 

 

 

 

６番議員 

竹 内 伸 江 

 

 

 

 

２月２２日 

（火） 

13:00 

～13:50 

予定 

１ 安心・安全でいきいきとした暮らしづくり 

 ⑴ 子宮頸がん予防ワクチンについて 

  ① 現在までの本市の対応及び接種率の変化について 

  ② ＨＰＶワクチン積極的勧奨再開について 

  ③ 接種機会を逃した方への救済について 

  ④ 接種の周知及び啓発について 
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６番議員 

竹 内 伸 江 

 

２ 多様な子どもたちを誰一人取り残すことない教育の実現 

 ⑴ １人１台タブレット端末の有効活用について 

  ① 学校での取り組みについて 

  ② デジタル教科書の導入状況について 

  ③ デイジー教科書の利用状況について 

  ④ 緊急時に備えたタブレット端末の持ち帰りについて 

  ⑤ 学校外でのタブレット端末を使用した学習について 

  ⑥ 学校教育におけるＩＣＴ活用を推進する組織の充実につい

て  

８ ２１番議員 

高 橋 て る 子 

 

 

 

 

２月２２日 

（火） 

14:00 

～14:50 

予定 

１ 福祉行政に関して 

 ⑴ 小規模多機能型居宅介護に関して 

  ① 介護保険事業計画の位置づけについて 

  ② 木更津市における看取り事例の状況について 

 ⑵ 介護サービス情報公開に関して 

  ① 市民本位の選択支援について 

 ⑶ 生活保護に関して 

  ① 生活保護のしおりについて 

２ 市政運営に関して 

 ⑴ 令和４年度当初予算編成に関して 

  ① 令和４年度当初予算案に関して 

  ② 財政調整基金の充当先に関して 

３ ジェンダー平等に関して 

 ⑴ 男女共同参画社会の実現に関して 

  ① 男女共同参画の推進者と雇用主に関して 

４ 庁舎整備の意思決定のプロセスに関して 

 ⑴ 公共施設再配置計画のパブリックコメントのあり方に関して 

  ① 分庁に至った経緯について 

９ １１番議員 

田 中 紀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２２日 

（火） 

15:00 

～15:50 

予定 

１ 公共施設再配置計画などからまちづくりを検証 

 ⑴ 学園都市としての木更津市 

  ① 自習＆学習スペースの現状 

  ② 市内高校の生徒数からみる 

 ⑵ 第２期実行プランで見えない 

  ① 災害用備蓄倉庫の耐震診断は  

  ② 耐震補強工事が遅延の図書館 

  ③ 解体予定の大ホールと集会棟 

  ④ 取り残された公設地方卸売市場 

 ⑶ 複合施設にする駅前庁舎 

  ① 今一度確認市民交流スペース 

 ⑷ 木更津飛行場周辺まちづくり基本構想 

  ① パークベイブロジェクトとの整合性  
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１１番議員 

田 中 紀 子 

 

  ② 第２期実行プランとの整合性を問う 

２ 暮らし続けたいまちになるのか検証 

 ⑴ 第４期地域福祉計画を問う 

  ① 策定にあたって、公民協働の視点 

  ② 策定にあたって、住民参加の視点 

  ③ 地域の現状と課題の把握方法 

 ⑵ 生活課題「通院の交通手段」 

  ① ＮＰＯライフサポート波岡の現状は   

  ② 高齢者タクシー利用助成事業の現状 

１ ０ ３番議員 

堀 切 俊 一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２４日 

（木） 

10:00 

～10:50 

予定 

１ 学校教育について 

 ⑴ ＧＩＧＡスクール事業について 

  ① 国や県から端末故障時への対応や教職員へのサポートは行

われているか 

 ⑵ 小学校での教科担任制度導入や３５人学級の拡大等に伴う定

数改善について 

  ① 木更津市の小学校への加配等の見込みはどうか 

 ⑶ 新型コロナウイルス感染症の拡大とＡＬＴへの影響について 

  ① 木更津市のＡＬＴへの影響はどうか 

２ 補助金・負担金の見直しについて 

 ⑴ アクアコインでの支払いについて 

  ① 市や事業者の新たな支出につながらないか 

  ② 現金化の際の手数料による弊害はないか 

 ⑵ 木更津駐屯地周辺地域等振興交付金の現状維持について 

  ① 「交付金の使途を明確にする運用が必要」の内容について

具体的な説明を求める 

  ② 使途の不明確を放置して交付決定することは許されるのか 

 ⑶ 須賀神社事業補助金の廃止について 

  ① 交付開始決定時に精査したか 

 ⑷ 審査合計点と審査評価の関連について 

  ① 両者の関連について説明を求める 

３ 木更津市定員管理計画について 

 ⑴ 「多様化する市民ニーズによる行財政需要の増加」について 

  ① 市民ニーズの主なものの具体的な内容を伺う 

 ⑵ 木更津市ＤＸ推進計画（素案）との整合性について 

  ① 定員管理計画（令和７年度までに１０人程度の職員増が目

標）とＤＸ推進計画（少数精鋭により人手を減らす）との整

合性について説明を求める 

  ② 定員管理計画の中に「ＤＸ推進」という言葉がないのはな

ぜか 

４ 福祉について 
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３番議員 

堀 切 俊 一 

 ⑴ タクシー事業について 

  ① 心身障がい者（児）タクシー利用助成事業の今年度の成果

と来年度以降の課題をどのように捉えているか 

  ② 高齢者タクシー利用助成事業の今年度の成果と来年度以降

の課題をどのように捉えているか 

 ⑵ 「木更津市心身障害児童福祉手当支給条例」による支給につ

いて 

  ① 月額４千円の支給額について改めて市の認識を伺う 

５ 基地政策について 

 ⑴ 岸防衛大臣の木更津駐屯地視察について 

  ① 市長等との面会時の会談の具体的な内容を伺う 

１ １ ２番議員 

神 蔵 五 月 

 

２月２４日 

（木） 

11:00 

～11:50 

予定 

１ 社会福祉の充実 

 ⑴ 孤立の対応について 

  ① 高齢者の見守りについて 

  ② 終活支援について 

 ⑵ デジタル弱者の支援について 

  ① スマホ教室について 

１ ２ １８番議員 

國 吉 俊 夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２４日 

（木） 

13:00 

～13:50 

予定 

１ 未来の木更津づくりと予算の効果的な配分について 

 ⑴ 街づくりと計画事業について 

  ① 基本計画事業の考え方について 

 ⑵ 今後の各施策の方向性について 

  ① 循環型社会構築の方向性について 

  ② 災害対策の方向性について 

  ③ 子育て支援の方向性について 

２ 中心市街地の整備等について 

 ⑴ 富士見通りのアーケードの撤去について 

  ① 撤去についての問題点はあるのか 

  ② 商店街の要望を満たせる実施工事になるのか 

 ⑵ 景観計画について 

  ① 中心市街地の景観の方針について 

  ② 建築物の景観形成基準について 

 ⑶ 駅前庁舎建設に向けた道路整備について 

  ① 工事期間中の道路混雑の想定は 

  ② 庁舎進入道路と歩道の方向性について 

 ⑷ 富士見通り港の交差点について 

  ① 駅方向の左折レーンについて 

３ 市の経済対策について 

 ⑴ アクアコインの推進について 

  ① 現状の加盟店数増加の課題はあるのか 

  ② 加盟店数増加に向けた取り組みについて 
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１８番議員 

國 吉 俊 夫 

  ③ 近隣市との情報交換はあるのか 

 ④ 令和４年度の目標について 

１ ３ １４番議員 

鈴 木 秀 子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月２４日 

（木） 

14:00 

～14:50 

予定 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ コロナ対策について 

  ① ３回目のブースター接種計画の大幅な前倒しを可能な限り

急ぐべきと考えるが 

  ② 小児への感染が広がるなかで、小児へのワクチン接種を拡

大する計画を急ぐべきと考えるが 

  ③ ワクチンの供給の状況は、又ファイザーとモデルナの割合

は 

  ④ 無料のＰＣＲ、抗原検査は２月末までと延長されたが、検

査キットの不足で検査が受けられないとの声がある。どう対

応するのか 

  ⑤ 検査は症状が出てからではなく、定期的な検査が必要。迅

速に活用できる抗原検査キットを学校や、保育園、幼稚園に

無償配布すべきと考えるが 

  ⑥ 木更津市では、有症者は全員入院措置や、ホテル隔離、自

宅療養などの適切なケアを受けられているか 

  ⑦ 濃厚接触者の対応について、検査は行っているのか 

  ⑧ 時短等要請にこたえている事業者の支援について 

  ⑨ コロナで影響を受けて所得が減少している困窮者への市の

支援策は 

２ オスプレイ問題について 

 ⑴ 陸自オスプレイについて 

  ① オートローテーションはどう機能するのか 

  ② 木更津基地で出来る訓練とは又、他の基地で出来る訓練と

はどのようなものなのか 

  ③ 緊急着陸場所が市営野球場に指定されているが、オスプレ

イも同じなのか 

  ④ オスプレイは安全だといわれるが、何をもって安全だとい

っているのか具体的に伺う 

  ⑤ 低周波と騒音調査は分析中だと思うが、進捗状況を伺う 

  ⑥ ８機以降の配備計画について 

  ⑦ 岸防衛大臣との話し合いについて 

 ⑵ ＭＶ－２２オスプレイ定期機体整備について 

  ① 整備状況について 

  ② ８機以降の整備スケジュールについて 

  ③ 整備格納庫 2棟の建設予定は 

  ④ 新型コロナ対策はどのようにされているか 
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１４番議員 

鈴 木 秀 子 

 

 

 

 

 

３ 福祉医療行政について 

 ⑴ 国民健康保険について 

  ① 国民健康保険は、国民皆保険なのに国民健康保険だけ不公

平税制と思うが、その認識を伺う 

  ② コロナ禍の中、未納者の状況について 

 ⑵ 生活保護について 

  ① 保護率の動向を伺う 

 ⑶ 介護保険制度の周知方法について 

  ① 高齢化の進展の中で、介護を必要としている市民が増えて

いるが、どこに相談したらよいのかわからないとの声をいつ

も聞く。わかりやすい周知の仕方をどう考えているか 

４ 市民の足の確保について 

 ⑴ 交通弱者の支援について 

  ① 地域交通計画の進捗状況について 

  ② 免許証返納者の支援について 

５ 農業問題について 

 ⑴ 農業問題について 

  ① 米価下落について、市はどう考えているか 

 


